

Noticias



PUBLICIDAD

Vídeo: Ecopetrol investiga un atentado a oleoducto en Barrancabermeja que causó gran incendio

Según la petrolera, el derrame de crudo no dejó víctimas pero sí un grave daño ambiental.



Oleoducto de Ecopetrol en Barrancabermeja sufrió atentado. (Captura de pantalla: redes sociales)

Por [Kevin Alarcón](#) | 30 de octubre 2024 a las 07:59 hrs.

En la madrugada del miércoles 30 de octubre, los habitantes del corregimiento de El Centro en Barrancabermeja, Santander, se levantaron con bajo una emergencia, luego de que un oleoducto de Ecopetrol situado en la zona, sufriera un atentado por parte de grupos armados, que generó un grave incendio y derrame de crudo. Si bien las autoridades y unidades de Bomberos han señalado que no hay víctimas, el hecho ha causado un grave daño ambiental.

PUBLICIDAD

(Lea también: ["No hay ningún racionamiento de gas": Petro sobre alerta por decreto firmado por MinMinas](#))

Por medio de un comunicado, la petrolera informó:

"Ecopetrol rechaza enfáticamente este atentado que no afectó a personas, pero sí provocó daño ambiental por la pérdida de contención de fluidos derramados, e incertidumbre en las comunidades aledañas, a las operaciones de Ecopetrol. En este momento la brigada de atención de emergencias ambientales se encuentra en la zona atendiendo la situación. La Fuerza Pública investiga in situ los hechos para determinar las causas del evento".

#Emergencia | Ecopetrol está investigando lo que podría ser otro atentado contra un oleoducto en la vereda Planta Nueva en [#Barrancabermeja](#), generando un incendio en los alrededores del corregimiento El Centro y derrame de crudo. pic.twitter.com/Ys4JjarsE7 — Caracol Bucaramanga (@CaracolBga) [October 30, 2024](#)

Ecopetrol anuncia que no hará importaciones de gas en 2025

[La compañía petrolera anunció a través de su presidente, Ricardo Roa, que para el próximo año 2025, Ecopetrol no realizará importaciones de gas.](#)

"Respecto a la infraestructura existente hoy para importar gas respecto a nuestra demanda, capacidad de producción y los hallazgos nuevos que se han anunciado, no hay necesidad de importar más volúmenes de gas en el país", dijo el alto directivo.

De la misma manera, se supo que la petrolera invertirá \$1,3 billones de dólares, de 2024 a 2026.

"Los hallazgos que hemos venido anunciando son cada vez menos de crudo y más de gas, es lo que hay por desarrollar. Esa es la gran apuesta que estamos haciendo con los recursos que tenemos con aliados y socios, para desarrollar ese gran potencial que

PUBLICIDAD

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter de Publímétr Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

Suscríbete

ED. IMPRESA: BOGOTÁ



EN PORTADA



Deportes

Lucho Díaz atendió a la defensa rival y también se reportó con gol en Inglaterra

Por Evaristo Pérez • 30 de octubre 2024 a las 16:43

hrs.

"Él se mueve, está respirando", Pacho Maturana confirmó que Pedro Sarmiento sigue vivo



Jhon Durán no te perdona y respondió con gol ante nueva titularidad en Aston Villa



Vídeo: fuerte tiroteo en el norte de Bogotá por intento de hurto a un ciudadano que persiguió a los ladrones



¿Inclusión forzada? 'Luce', la mascota del Vaticano para 2025,



hemos encontrado de gas en el mar Caribe", explicó Roa.

provocó muchas críticas y memes



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

RECOMENDADOS:



Video: fuerte tiroteo en el norte de Bogotá por intento de hurto a un ciudadano que persiguió a los ladrones



¿Inclusión forzada? 'Luce', la mascota del Vaticano para 2025, provocó muchas críticas y memes



Periodista de RTVC también señala a Diego Cancino de haberle insinuado encuentros indebidos

Síguenos en Google News:



Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:



TAGS

ATENTADO

PETROLERAS

CRUDO



Kewin Alarcón

Comunicador social y periodista con más de 4 años de experiencias en medios de comunicación. Apasionado por el periodismo de calle y las historias; el cine y el fútbol mi mejor pasatiempo.



LO QUE DEBE SABER

LO ÚLTIMO



Esta fue el ciudadano Juan Pablo Haza de

PUBLICIDAD